



ACTIVIDADES

Pascua de Pentecostés y I Aniversario del Quinteto Club de Ritmo

Como es tradicional, se celebró la festividad de Pascua de Pentecostés, teniendo lugar sesiones de baile de mañana, tarde y noche el domingo, día 1 de Junio, y por la tarde del lunes, día 2, siendo todas ellas muy concurridas.

Siendo una fiesta extraordinaria no podía faltar el clásico concierto, que por cierto merece nuestros mayores elogios por la forma en que tuvo lugar, por la excelente ejecución de la orquesta Selección y por la pequeña, pero magnífica intervención del Quinteto Club de Ritmo.

Como primera parte, los numerosos asistentes pudieron escuchar las obras «Bohemios», «Sinfonía incompleta» y el típico «Vals jota», a cargo de la orquesta Selección, bajo la batuta del maestro José M.^a Ruera.

A continuación el Quinteto Club de Ritmo, integrado por los aficionados a la música moderna: Vicente Vacca, flauta y guitarra; Juan Llach, trompeta; José Bauras, batería; Emilio Prat, piano y Víctor Sabatés, vocalista, realizó la primera actuación de la temporada y con ello conmemoró su I Aniversario.

Estos aficionados interpretaron dos números, y si hemos de ser sinceros, lo realizaron con mucha justeza, demostrándonos que con su nueva formación también pueden realizar una buena labor, ya que sus dos arreglos resultaron mucho, a pesar de su admisible y natural nerviosismo, dándonos una excelente prueba de su buen gusto artístico y de sus progresos musicales.

Sería de nuestro gusto ver más a menudo actuaciones de estos abnegados entusiastas de la música, si bien comprendemos que se necesitan muchas horas para poder ejecutar y presentarse ante el público. Tan sólo nos resta felicitar a todos ellos por su labor en nombre de Club de Ritmo.

Finalizó este concierto extraordinario, la orquesta Selección con la interpretación de cuatro piezas de música de jazz, siendo muy aplaudidos por el

numeroso auditorio que salió muy complacido de esta tarde musical.

Reunión de Socios

El pasado domingo, día 22 de junio, tuvo lugar la anual reunión general de socios, siendo muy nutrida la asistencia de los asociados, pero a nuestro modesto criterio, aun debería ser mayor el interés por parte de todos los que formamos nuestro Club de Ritmo.

Los asuntos del orden del día de la convocatoria todos ellos interesantes y de vital interés para el buen y normal desarrollo de las actividades de la entidad, fueron muy discutidos llegándose a importantes acuerdos.

Abrió la reunión el Sr. José Canal, actual presidente, el cual en breves palabras señaló la importancia de la misma y que actuaría de secretario el vicepresidente Sr. Donato Puig, debido a que el Sr. Antonio Prat se encontraba por asuntos particulares en el extranjero.

El Sr. Donato Puig inició la reunión con la lectura del acta anterior, siendo aprobada sin ninguna enmienda. Seguidamente se procedió a la lectura del estado de cuentas del ejercicio de la temporada 1951-52, con toda clase de detalles del mismo, dándose perfecta cuenta todos los asistentes de la forma en que se desarrolló el Club, siendo aprobado dicho estado de cuentas.

A continuación el Sr. Puig, dió conocimiento de la renovación parcial de la junta, dando las gracias en nombre de Club de Ritmo y de sus compañeros a los salientes que fueron los Sres. Miguel Vilá, Baldomero Gili, Sebastián Terradell, Rosendo Grau, Eusebio Ortuño y Luis Torres, siendo nombrados para ocupar las vacantes los señores: Luis Garriga, Antonio Vacca, Miguel Font, Manuel Pérez, Oscar Pelayo y Luis Callejón.

Una vez proclamados los nuevos miembros de la Directiva, el Sr. Puig explicó con todo detalle los diversos

asuntos en que se habían encontrado durante la pasada temporada que, por su trascendencia económica para la buena marcha del Club, era necesario tomar una determinación concreta para que en el futuro pudiera realizar su habitual vida la Entidad.

Entre los diversos casos que explicó, los de mayor importancia fueron la cuestión de venta de entradas a los forasteros y el aumento del inquilinato que gravaban el presupuesto en varios miles de pesetas. Después de la intervención de los socios Abril, Bautista, Piqueras, Ter, Clusellas y otros varios se llegó al acuerdo de aumentar a partir del próximo mes de Julio la cantidad de 5 pesetas mensuales, tanto los socios solteros como casados.

Una vez tomado este importante acuerdo, el Sr. Puig dió cuenta de los proyectos a realizar para la Fiesta Mayor, que era la de levantar como en años anteriores un entoldado, poniendo a la consideración de los socios de que si se encontraba el apoyo de las autoridades locales, que la Directiva no dudaba les sería facilitada por el buen nombre de Granollers, se realizaría el entoldado en la plaza de Perpinyá.

Finalizó la reunión con el apartado de ruegos y preguntas siendo presentado por el Sr. Puig la proposición de realizar una exposición de fotografías para la Fiesta Mayor, siendo aprobada.

Orquestas para el mes de Julio

Para el mes de Julio están contratadas las siguientes orquestas: Día 6, Windsor; 13, Iberia; 18, Selección; 20, Iberia; 24 y 25 Verbena y festividad de San Jaime, Windsor; 27, Gran Ritmo.

TROMBON

Lee y propaga nuestra «Publicación» entre tus amistades.

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma

Librería

Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

